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邑楽町教育委員会会議録

開会年月日時刻 令和6年9月27日(金)午前9時30分

閉会年月日時刻 令和6年9月27日(金)午前10時30分

開会の場所 邑楽町役場2階204会議室

議案事項
議案第26号 令和6年度邑楽町教育委員会点検評価報告書における

有識者の委嘱について

その他

(1) 事務局等職員人事について

(2) 全国学力・学習状況調査結果について

(3) 令和6年10月行事予定について

(4) 問題行動等の状況について

(5) 次回教育委員会について

(6) その他

出席者

教 育 長 小林 淳一

委 員 岡田 真幸

委 員 谷津 洋子

委 員 中村 郷志

委 員 橋本 明香

説明員

学校教育課長 松﨑 澄子

生涯学習課長 藤田 和良

教育委員会書記 森本 賢太郎
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会議録

議長(小林) おはようございます。会議に先立ちまして、一点ご報告がございます。

9月の議会において中村委員と橋本委員の再任が承認されました。本日、

9時過ぎより任命書が手交されました。10月1日からの任期ということ

で、改めましてどうぞよろしくお願いいたします。

それではただ今より、9月定例教育委員会を開会いたします。

まずはじめに、前回の議事録について、中村委員、橋本委員にご署名お

願いしたいと思います。

次に、今回の議事録署名人を決定いたします。岡田委員、谷津委員にお

願いしたいと思います。よろしくお願いします。

続きまして、教育長事務報告をいたします。

9月 2日(月)館林市役所にて今年度 1回目の東部管内ブロック別人事教

育長会議が開催されました。令和６年度末の管理職人事について協議し

ました。9月 3日(火)から定例議会が始まりました。一般質問は 4日(水)

と 5 日(木)でした。4 日(水)は小中学校の防災教育について、5日(木)

は中学校の統合について質問を受け、答弁しました。同日午後には、お

うら祭りの絵画作品の審査会が行われました。たくさんの作品に笑顔の

人々と花火が描かれていて、おうら祭りの楽しさがよく伝わってきまし

た。9月 8日(日)は、鶉農村広場にて第 47回壮年ソフトボール大会が開

催されました。開会式にて挨拶しました。その後、町民体育館にて、県

民スポーツ大会(卓球)の郡予選が開催されました。数年ぶりの郡の予選

会ということで、郡内他町からの参加者も交えて熱戦を繰り広げていま

した。ここでも主催者として挨拶しました。同日 10 時からは長柄公民

館において第 39 回邑楽町平和展が開催されました。町長ともども開会

行事にて挨拶をしました。9月 11日(水)は役場にて管内小中学校教頭会

が開催されました。学校と地域との一層の連携・協働の重要性と総合的

な学習の時間の充実についてお願いをしました。12日(木)の議会は決算

審査でした。13 日(金)は議会最終日でした。全員協議会もありました。

14 日(土)は米寿・金婚記念式典がありました。25日(水)は、おうらこど

も園の指導主事訪問日でした。5歳児の保育を参観しました。26日(木)

の午前中は、太田市陸上競技場にて第 35 回邑楽郡小学校陸上教室記録

会がありました。来賓として開会式で挨拶をしました。同日の夜はおう

ら祭り実行委員会議がありました。今年のおうら祭りの反省と来年度の

実施の確認を行いました。以上です。
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議長(小林)

議長(小林)

学校教育課

長(松﨑)

ご質問ありますか。

ないようですので議事に入りたいと思います。

まずお諮りします。議案第26号 令和6年度邑楽町教育委員会点検評価報

告書における有識者の委嘱について、及び6その他(1)事務局等職員人事

については人事案件のため、(2)全国学力・学習状況調査結果については

結果の公表はしていないため、(4)問題行動等の状況については個人情

報案件のため、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第14条第7項

及び第8項の規定により、非公開といたしたいと思いますが、異議ござい

ませんでしょうか。

〔異議なし〕

異議なしと認めます。それでは、これらにつきましては非公開とし、公

開案件審議終了後に協議します。

それでは、6その他(3)令和6年10月行事予定について、松﨑学校教育課

長・藤田生涯学習課長より説明をお願いします。

会議要項の7ページをご覧ください。10月行事予定の主なものを申し上

げます。定例の課長会議、園長会議、管内校長会がございまして、9月に

引き続き就学時健康診断と後期学校計画訪問が記載のとおり予定され

ております。学校行事では、2日(水)邑楽南中学校体育祭、3日(木)から

4日(金)長柄小学校6年生修学旅行と中野東小学校5年生林間学校、24日

(木)邑楽中合唱コンクール、26日(土)小学校運動会、30日(水)邑楽南中

合唱コンクールが予定されております。学校教育課は、1日(火)学校給食

の邑楽町産米提供に係る説明会で、米を提供してくださる農家さんにお

集まりいただき、今年度の契約方法や米の買い取り価格、集荷方法など

について説明を行います。19日(土)ALTの協力を得たイングリッシュイ

ベント、ハロウィンinおうらを役場3階大会議室で開催します。小学1年

生から中学1年生を対象に定員20名で募集し、英会話でのゲームや工作

を楽しむイベントです。22日(火)から24日(木)は議会常任委員会合同視

察調査がございまして、視察先の関係課長が帯同します。今回は学校教

育課長の帯同がございまして、千葉県鴨川市の長狭学園という小中一貫

校を視察してまいります。視察の様子につきましては、10月の教育委員

会会議においてみなさまにご報告させていただく予定です。
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生涯学習課

長(藤田)

議長(小林)

議長(小林)

以上でございます。

8ページ、9ページをご覧ください。10月6日(日)おうらスポーツフェステ

ィバルがございます。こちらの開催に伴いまして、体育館と長柄公民館

のみ臨時休館となっております。他の施設については昨年度までは一斉

に休館をしていましたが、町民の方の学習ニーズに合わせて影響がない

所は通常開館します。10月12日(土)、13日(日)長柄公民館まつりがあり

ます。会場については中央公民館で、舞台発表、展示発表、模擬店など

が行われます。12日(土)夜については交流会ということで、コロナ前に

利用者の方たちの交流の場として盛り上がったものを復活します。13日

(日)中央公民館の子育連事業なんですけれども、町民体育館でドッヂビ

ー大会が行われます。10月17日(木)中央公民館で社会教育実習生の受け

入れで青山学院大学に通っている大学生が以前邑楽SSサッカー教室に

通っていた時に邑楽町にすごくお世話になったということで、10回の社

会的実習ということで青山学院大学から依頼があり、各部署で社会教育

の日常の業務に携わります。10月19日(土)中央公民館でNHKの公開収録

｢民謡をたずねて｣がございます。金曜日から準備で全館貸し切りでラジ

オの公開放送となり、まだ正式には発表されていないですけれども11月

下旬から12月が放送予定です。10月24日(木)、25日(金)第66回全国社会

教育研究大会があり、私が行ってまいります。10月27日(日)人権啓発活

動講演会ということでチラシを添付していますけれど、辻井いつ子さん

の講演会が予定されています。

生涯学習課については以上でございます。

ご質問ありますでしょうか。

特にないようですので、この件に関しましては、このとおりご承知いた

だければと思います。次の(5)次回教育委員会の日程についてですが、事

前に調整させていただいた結果、10月25日(金)の午前9時30分から開催

予定とさせていただきました。こちらの日程でご異議ございませんでし

ょうか。

〔賛同の声〕

では次回の会議は、10月25日(金)午前9時30分から行うことに決定いた

します。つづいて、(6)その他について、皆様から何かございますでしょ
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議長(小林)

生涯学習課

長(藤田)

学校教育課

長(松﨑)

うか。

事務局は何かありますか。

生涯学習課から、おうらスポーツフェスティバルのチラシが新しくでき

まして、先日行いました職員説明会の資料を添付してあります。委員の

みなさまにつきまして担当者からご来賓ということでご案内の通知が

いっていると思いますので、ご都合のつく範囲でお越しいただければと

思います。お越しいただいた際には、スポーツレクリエーション広場の

南側に本部来賓テントがありますので、総合案内で受付をしていただい

て、ご来賓のところで是非ご覧いただければと思います。また体育館の

中ではパラスポーツの競技もあり、町民のみなさんとふれあう様々な場

面を用意しましたので、10時から15時の間でお越しいただければと思い

ます。

学校教育課から3点ほどあります。

9月4日(水)、5日(木)に開催された議会定例会での学校教育課への一般

質問について、概要を報告します。松村議員からは、「町民の生命を守る

防災対策について」の中で、小中学校の防災教育について質問がありま

した。学校教育課からは、学校の取組や学習について紹介しました。そ

の中で、児童生徒がどんなことを感じ学んだかについて、避難訓練後に

書いた振り返りシートから子どもたちの生の声を紹介しました。神山議

員からは、小中学校の防犯カメラの設置状況は十分か、邑楽中学校の校

舎改築等の検討状況はいかがかの質問がありました。まとめでは、神山

議員から今後中学校の統合や小学校の在り方を検討する際に、子どもた

ちの教育環境をしっかり守っていけるよう視野を広く検証して欲しい

とありました。佐藤議員からは、温暖化防止対策の中で、小中学校の食

品ロスや古紙に関する取組、環境保全学習の取組について質問がありま

した。学校教育課からは、学校や給食センターの取組を具体的に紹介し

ました。武井議員からは、邑楽中学校と邑楽南中学校の統合について教

育長に対し質問がありました。武井議員からは、統合は速やかにするべ

きとの見解が示されました。一般質問では、毎回学校教育についてたく

さんのご質問・ご意見を頂戴しております。全国的に学校が抱える課題

や各学校ごとの課題など諸々ございますが、邑楽町にとってよりよい教

育環境が整うよう様々なご意見をきちんと拝聴した上で歩んで行けた

らと思います。
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議長(小林)

議長(小林)

議長(小林)

人権啓発活動講演会について住民保険課からのお知らせです。委員のみ

なさまには通知とチラシを配布させていただきました。10月27日(日)午

後1時30分から3時20分の予定で、邑の森ホールにて令和6年度邑楽町人

権啓発活動講演会～共生社会を目指して～が開催されます。講師は、辻

井いつ子氏、ピアニスト辻井伸行氏のお母様です。演目は「今日の風、

なに色？～息子辻井伸行と歩んだ道のり～」です。講演の前には、中学

生による人権作文の発表もございます。ご参加いただける委員さんは、

チラシのQRコードから電子申請、または、私まで申しつけていただけれ

ば住民保険課へ報告いたします。

千代田町教育委員会より教育委員の異動について通知がございました

ので報告します。教育長職務代理者の大野伸二氏が任期満了を迎え、再

任されました。以上です。

他になければ、非公開案件に移りたいと思います。

議案第26号令和6年度邑楽町教育委員会点検評価報告書における有識者

の委嘱について、を議題とします。

以下非公開

次に、6その他の(1)事務局等職員人事について、を議題とします。

以下非公開

次にその他の(2)の全国学力・学習状況調査結果について、を議題としま

す。

以下非公開

次にその他の(4) 問題行動等の状況について、を議題とします。

以下非公開

それでは9月教育委員会会議を閉会します。

ありがとうございました。


